
CITTA' DI TORINO

CIRCOSCRIZIONE VI

CONS. CIRC.LE  N.  83/2020     

                           

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI

IL GIORNO   29  SETTEMBRE  2020 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato in VIDEOCONFERENZA, per la seduta d’urgenza,

alla presenza dei seguenti Consiglieri:

ANASTASIA CIAPPINA LOMANTO

AVRAMO DI PUMPO MANCINI

BARBIERI FESTA MANECCHIA

BERAUDO GARCEA MARTELLI

CAMBAI GIORGITTO RUSSO

CANGELLI LANZA SCAGLIOTTI

CATIZONE LEDDA SCIRETTI

CECCARELLI LICARI ZITO

E quindi in totale, con la Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri.

Risultano assenti i Consiglieri: CECCARELLI - RUSSO 

In totale n. 23 Consiglieri presenti.

con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI per discutere in  

SEDUTA PUBBLICA

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 

INTERPELLANZA  ALLA SINDACA IN MERITO  A:  “MESSA IN SICUREZZA E  PULIZIA

AREA EX BROCASSON”.



   CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 6 

INTERPELLANZA ALLA SINDACA

Messa in sicurezza e pulizia area ex Brocasson

Premesso che

L’area  denominata  ex  Brocasson,  tra  Via  Boccherini  e  Corso  Grosseto,  oggetto  di  cantiere

dell’ultimo lotto del passante ferroviario di Barriera di Milano è abbandonata a se stessa, rappresenta

ormai da anni un luogo di spaccio e criminalità;

Considerato che

Gli interventi di pulizia del parco non sono sufficienti a garantire un sicuro utilizzo dello stesso, a

causa delle numerose siringhe ritrovate dai cittadini che lo frequentano;

il buco nella rete che si rileva tra il cantiere e il parco, lato C.so Grosseto, consente a numerosi tossici

e spacciatori di accedere direttamente al parco e di conseguenza anche all’ingresso del cortile privato

che insiste sullo stesso;

Nonostante  le  numerose  segnalazioni  e  passaggi  delle  Forze  dell’Ordine,  i  tossici  e  spacciatori

continuano a frequentare  il parco, impedendo ai comuni cittadini di poterlo frequentare con i propri

bambini;

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

CHIEDE

Alla Sindaca Chiara Appendino e all’Assessore all’Ambiente Alberto Unia di:

� Programmare nuovi e urgenti passaggi di pulizia dell’area, oltre al comune sfalcio dell’erba

� Chiudere il passaggio tra il cantiere e l’area del parco

� Provvedere all’installazione di telecamere di sicurezza.

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il

seguente esito:

PRESENTI 23

VOTANTI 23

FAVOREVOLI 23

CONTRARI  /

ASTENUTI  /

La proposta è approvata.


